
Compte-rendu de la réunion du lundi 27 mai 2024 de l’atelier propreté sécurité 
                 Conseil quartier République - Saint-Ambroise Paris 11ième                

Membres présents     :  
Mesdames  Brigitte Dubesset-Moreau, Claudine Jaffré-Baron , Johanna Daniel -Etling, Monsieur  Louis Aumont 

Membres excusés     
Mesdames Marie Jo Ozenne, Françoise Massé , Monsieur Sylvain Leblanc ,

Début de la séance à 14h

Ordre du jour : 
  1 -   Point sur l’opération zéro mégot   

L’atelier poursuit son action avec les services de la Mairie et les élus, sur l’opération de sensibilisation 
« zéro mégot »  dans la zone pilote autour du cirque d’hiver, square Pasdeloup 
en associant les élèves du collège Beaumarchais ,les riverains, les commerçants, les cafetiers et les 
buralistes. 1000 flyers ont été distribués   en  vue d’informer sur la nocivité de ce polluant et de les 
inciter à ne pas jeter le mégot sur le sol. Au dos de ce flyer des affiches ont été réalisées par les 
collégiens de Beaumarchais pour cette occasion. Malheureusement nous n’avons pas pu obtenir à temps des
cendriers de poche pour les distribuer. D’autre part,  lors de  plénière de mars  2024 ,
il a été  refusé d’ allouer la somme de 3000 € pour mettre en place l’ opération recyclage. 

L’opération se termine le mercredi  05 juin 2024,avec une action décidée par Monsieur Viscontini élu, les 
services de la Mairie et les membres de l’atelier Propreté sécurité du CQ RSA, dans le secteur  rue 
Amelot près du collège Beaumarchais   matin (9h-11h ) . 

Il est prévu  une reproduction des affiches réalisées par les élèves, qu’ils pourront afficher et/ou donner aux commerçants, une 
collecte de mégots, un radio-trottoir le cas échéant avec la participation de Monsieur Medhi  pour la réalisation d’une vidéo . 

Concernant l’étude du projet  proposée à la Mairie :
-d’un marquage au sol pour améliorer la sensibilisation du traitement du mégot avec l’installation 
 de plaques ou de marquages « ici commence la mer »  
aucune suite donnée à ce jour . En dépit du soutien du Maire (courrier du  adressé à Monsieur   directeur 

    2   - Point sur la prochaine assemblée plénière  
La prochaine plénière du conseil de quartier République - Saint-Ambroise est fixée au 10 Juin 2024 
à l’ école Pihet à 19h . Plusieurs sujets seront abordés , l’atelier présentera ses activités avec la  suite de  l’opération zéro mégot,
zéro déchet.

   3 – Questions diverses
Il a été décidé :
- de questionner la Cellule des conseils de quartiers sur la  diffusion des comptes-rendus de l’atelier propreté sécurité auprès 
des élus et services de la Mairie , n’obtenant jamais de réponse suite aux observations annoncées.
- de programmer en septembre la prochaine réunion de l’atelier  en soirée afin de réunir  tous les membres de l’atelier et de 
faire le point sur l’organisation et l’orientation des activités.
Fin de la séance à 15H30

Fait à Paris le 28 mai 2024 ,
Pour l’atelier Propreté Sécurité Conseil de quartier RSA
Copie :
- à Messieurs Corsia  et Viscontini élus
- Cellule CQ
- à Monsieur le  Maire
- Monsieur Adrien Bachelet 


